



**Yaoundé appelle à « l'arrêt des hostilités et l'ouverture de négociations entre Moscou et Kiev ».**

Le conflit qui oppose la Russie à l'Ukraine continue de susciter des réactions dans le monde.

Sans prendre partie, Yaoundé dit « suivre avec la grande attention le conflit qui se déroule à l'heure actuelle en Europe de l'Est », appelle à « l'arrêt des hostilités » et à « l'ouverture des négociations » entre les belligérants, a réagi le Ministre camerounais de la communication dans un communiqué publié ce 1er mars.



**MINISTRE DE LA COMMUNICATION**  
**MINISTRY OF COMMUNICATION**

*Yaoundé, le 28 FEV 2022*

**COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT**

Le Gouvernement Camerounais suit avec la plus grande attention, le conflit qui se déroule, à l'heure actuelle, en Europe de l'Est.

Le Gouvernement de la République est d'autant plus préoccupé par cette situation, qu'elle est porteuse de graves conséquences pour la paix et la sécurité internationales.

Le règlement pacifique des différends entre les Etats a toujours été l'un des principes fondamentaux de la politique étrangère du Cameroun.

C'est pourquoi, le Gouvernement Camerounais en appelle à l'arrêt des hostilités et à l'ouverture des négociations entre les parties, dans l'optique d'une recherche de solutions concertées.

Le Gouvernement Camerounais reste convaincu que le retour à la normale est à ce prix, dans la perspective de la préservation des intérêts des uns et des autres, et afin que triomphent les idéaux de paix et de sécurité, chers à la communauté internationale.

**LE MINISTRE DE LA COMMUNICATION**  
**PORTE PAROLE DU GOUVERNEMENT**



*[Signature]*  
**Rene Emmanuel SADI**